

Le Service économique régional (SER) de Canberra est heureux de partager les brèves de la circonscription Australie, Nouvelle-Zélande, Pacifique pour la semaine du 28 mars au 04 avril 2024. Pour tout complément d'information, n'hésitez pas à nous contacter.

AUSTRALIE

Débat sur les différences de rémunération au sein des entreprises

Alors que les groupes d'entreprises multiplient les appels à la modération salariale (ralentissement de la croissance des salaires réels par rapport à celle des années précédentes) pour les travailleurs les moins bien payés d'Australie, leurs voix restent largement silencieuses lorsqu'on les interroge sur leurs propres plans de rémunération des dirigeants. Le salaire moyen des grands dirigeants est passé de 17 fois le salaire moyen au début des années 90 à environ 55 fois aujourd'hui. L'écart salarial entre les cadres et les travailleurs s'est creusé, les rémunérations des dirigeants augmentant beaucoup plus rapidement. The Guardian

Les prix de l'immobilier continuent d'augmenter à mesure que l'investissement augmente

La combinaison de la hausse des prix de l'immobilier, de la croissance démographique (due à la migration), de l'augmentation de la demande de logements locatifs et du ralentissement de la construction de logements a fait de l'investissement immobilier une proposition plus attrayante, selon l'économiste Rachel ViforJ. Les prêts aux personnes été déjà propriétaires ont augmenté de 20 % au cours de la dernière année, représentant près de 40 % des prêts immobiliers. <u>ABC</u>

Les recettes fiscales en hausse lors du dernier semestre de 2023

Les recettes fiscales en Australie ont connu une forte augmentation lors du quatrième trimestre 2023, affichant une croissance de 13,1% par rapport à l'année précédente. Cette hausse significative est principalement attribuable aux impôts sur le revenu personnel et aux impôts sur les sociétés. De plus, les impôts sur la masse salariale et les droits de timbre ont également enregistré une augmentation. ABS

La RBA maintient les taux d'intérêt inchangés

Le CA de la Banque de réserve (RBA) a noté un ralentissement économique en Australie, avec une faible consommation des ménages. La croissance de la demande sous-jacente de logements restait forte par rapport à l'offre, ce qui contribuait à la hausse des prix et des loyers. Les conditions du marché du travail se sont encore détériorées, le ralentissement de la croissance de la production ayant entraîné un ralentissement de la croissance de la demande de main-d'œuvre. RBA

NOUVELLE-ZELANDE

Les arriérés de dette ont baissé de 4,8 % en février

Selon un rapport de l'agence de crédit Centrix, la plupart des ménages et des entreprises néo-zélandaises parviennent à gérer leurs dettes malgré le ralentissement économique. Les retards de paiement ont diminué de 4,8% d'un mois à l'autre, mais restent en hausse de 8,1% par rapport à l'année précédente. Les prêts hypothécaires, les prêts personnels et les produits achetés à crédit font face à une augmentation des retards de paiement. Les demandes de prêts hypothécaires ont diminué, tandis que la demande de crédit aux entreprises a augmenté, en particulier dans les secteurs de l'hôtellerie, de la vente au détail et des transports. RNZ

Le gouvernement néo-zélandais ouvre le marché de la construction aux produits étrangers

Les coûts de construction ont considérablement augmenté et le gouvernement souhaite réduire les contraintes administratives qui entravent l'utilisation de nouveaux produits de construction. Pour atteindre cet objectif, il prévoit de supprimer les obstacles à l'utilisation de produits de construction étrangers. Les changements proposés comprennent la reconnaissance des normes de produits de construction étrangers fiables, l'acceptation des produits conformes à ces normes et l'approbation des produits certifiés par des organismes étrangers réputés. Beehive

Le ministère de la santé prévoit une suppression d'emplois

Le ministère de la Santé en Nouvelle-Zélande envisage de supprimer 134 emplois afin de réduire les coûts. Cette mesure fait suite à la demande du gouvernement de réduire les dépenses. Parallèlement, le ministère du Développement Social (MSD) appelle à des licenciements volontaires massifs. Cette décision affecterait directement plus d'un quart de tous les postes au ministère de la Santé. Les consultations sur les propositions sont en cours et une décision finale devrait être prise en juin. Les réductions d'effectifs suscitent des préoccupations quant à l'impact sur le système de santé et sur les services fournis aux Néo-Zélandais. RNZ

Les coupes budgétaires du gouvernement auront un impact significatif sur les communautés Pasifika

Le ministère des peuples du Pacifique prévoit de réduire sa taille de 40 %, ce qui se traduira par une diminution de 63 postes, dont 31 sont actuellement vacants. Cette décision suscite des préoccupations quant à son impact sur le bien-être des familles Pasifika (peuple originaire des îles du Pacifique) en Nouvelle-Zélande et dans le Pacifique. Ces dernières sont déjà confrontées à des défis tels que des logements surpeuplés, des difficultés financières et des taux de chômage élevés. Les réductions de personnel inhérentes aux coupes budgétaires sont perçues comme un signe du manque de considération accordé par le gouvernement à la communauté Pasifika. NZ New Herald

PACIFIQUE

Les députés du Vanuatu vont obtenir une forte augmentation de salaire

Le gouvernement de Vanuatu a récemment accordé d'importantes augmentations de salaire aux fonctionnaires de l'opposition, alignant ainsi leurs rémunérations sur celles des députés occupant des postes similaires au sein du gouvernement. Les salaires ont été uniformisés à un peu plus de 5 M VUV (environ 38 000 EUR). Les présidents et vice-présidents des commissions parlementaires permanentes ont bénéficié d'une augmentation de salaire significative de 127 % par rapport à leurs précédents revenus. Cependant, le chef de l'opposition, Ishmael Kalsakau, n'est pas satisfait de cette décision, affirmant qu'elle ne correspond pas aux responsabilités des membres de l'opposition. RNZ

Aider les agricultrices de Papouasie-Nouvelle-Guinée (PNG) à vendre leurs récoltes en Nouvelle-Zélande

Le Dr Lautofa McCarthy, un médecin samoan travaillant en PNG depuis plus de 40 ans, souhaite aider les agricultrices de ce pays. Avec son groupe Wantok Produce Ltd et l'aide de l'Agence nationale de recherche agricole de PNG, il a récemment accueilli la première cargaison de taro (une plante vivrière) envoyée en Nouvelle-Zélande. Il espère que cette initiative sera le début d'un commerce plus important. Le projet vise à identifier les meilleures espèces de taro et à former les agriculteurs aux meilleures pratiques agricoles. RNZ

Fidji : Les agriculteurs s'inquiètent des difficultés d'accès aux prêts et au crédit

Les agriculteurs expriment des inquiétudes concernant l'accès difficile au crédit et aux prêts abordables, d'après les consultations sur le Plan national de développement. Le manque de soutien financier entrave l'investissement dans les techniques agricoles modernes, les équipements et les infrastructures. L'adoption de la technologie et la sensibilisation aux incitations agricoles gouvernementales sont également des problèmes soulevés. Les agriculteurs demandent des améliorations des routes agricoles, de l'accès aux produits chimiques agricoles et aux marchés. Le ministère des finances finalisera le nouveau plan dans les prochains mois. FidjiTimes

Vous avez manqué les derniers numéros de nos brèves ? Retrouvez-les ici <u>LinkedIn du SER de Canberra</u> Site internet du SER de Canberra

Clause de non-responsabilité: Les Brèves économiques du service économique régional de Canberra, réalisées à partir d'informations recueillies en source ouverte, sont à but strictement informatif. Le SER décline tout responsabilité quant à l'utilisation qui pourrait être faite des informations qu'elles contiennent.

SER de Canberra

6 Perth avenue Yarralumla, Canberra ACT 2600, AUSTRALIE Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

Se désinscrire